



update zu den KITA Gebühren

— Sehr geehrte Einwohnerinnen und Einwohner,

im letzten Amtsblatt vom 27.12.19 wurden Sie über die Erhöhung der KITA-Gebühren informiert.

Die dort aufgeschriebenen Gründe und die Argumentationen sind insoweit richtig, jedoch nicht ganz vollständig.

Wir sind mit unserem Wahlprogramm angetreten, unsere Gemeinde lebenswert und attraktiv zu erhalten und weiter zu entwickeln.

Natürlich müssen wir auf Entwicklungen und Preissteigerungen reagieren, aber bitte immer mit Augenmaß.

Der Gemeinderat hat es sich nicht einfach gemacht - steht im Amtsblatt geschrieben. Der Wahrheit näher ist aber, dass die ursprünglich geplante Erhöhung der Verwaltung (geplant war mehr als das Dreifache) nicht akzeptiert wurde. Im Grunde war es eine Mehrheit der Gemeinderäte (und 100% aller CDU Gemeinderäte), die sich dafür einsetzten, dass die Erhöhung so moderat ausfiel.

Wir haben trotz dieser Erhöhung im Vergleich zu anderen Kommunen immer noch günstige Elternbeiträge. Und wir werden uns auch weiterhin für eine familienfreundliche Kommunalpolitik einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen
Die Gemeinderäte der CDU